

## Hitachi Astemo Angers devient Astemo Angers et lance un important projet de transformation de son site historique



*Aujourd'hui implanté sur 22 hectares à Saint-Barthélemy-d'Anjou, Astemo Angers a lancé un projet de reconfiguration du site en étroite collaboration avec les collectivités locales de l'agglomération d'Angers pour s'adapter aux nouvelles dynamiques économiques et urbaines.*

**Angers, le 16 juin 2025** – En cohérence avec le changement de nom de son siège social, modifié le 1<sup>er</sup> avril dernier (d'Hitachi Astemo, Ltd. à Astemo, Ltd.), Hitachi Astemo Angers est devenue depuis le 3 juin, Astemo Angers. Cette décision stratégique reflète l'engagement d'Astemo à renforcer sa position de leader mondial dans les solutions d'électrification et de mobilité intelligente à l'ère des véhicules définis par logiciel (Software Defined Vehicle/SDV). Le nom Astemo, dérivé de « Advanced Sustainable Technologies for Mobility », souligne l'objectif de l'entreprise : fournir des solutions de mobilité durables de pointe.

\* Communiqué de presse du 20 février 2025, « Hitachi Astemo change son nom d'entreprise »  
<https://www.hitachiastemo.com/en/news/20250220en.html>

Implantée à Saint-Barthélemy-d'Anjou depuis 1972 et ayant opéré sous différentes marques au fil du temps, Astemo Angers est un acteur industriel incontournable de la région. L'usine produit chaque année plusieurs millions de systèmes de freinage pour les plus grands constructeurs automobiles mondiaux. Forte de plus de 50 ans d'expertise, elle s'est imposée comme une référence en matière de qualité et de fiabilité, tout en jouant un rôle moteur dans l'économie locale.

L'usine d'Angers fait également office de centre de compétences international pour la transformation des systèmes de freinage. Ce centre héberge des fonctions d'ingénierie, d'achats et de qualité qui soutiennent le développement de technologies de pointe telles que le Smart Brake, une nouvelle génération de freins entièrement électriques conçus pour la mobilité électrique, autonome et connectée.

\*\* Smart Brake est un projet innovant soutenu financièrement par le Gouvernement français dans le cadre du plan d'investissement France 2030



Implantée sur 22 hectares, Astemo Angers doit aujourd'hui évoluer pour répondre aux nouveaux enjeux de l'industrie automobile et de l'aménagement du territoire. Dans un contexte de transformation technologique, de transition environnementale – avec notamment l'objectif de Zéro Artificialisation Net (ZAN) - et de densification urbaine, Astemo a lancé un projet de reconfiguration de son site, en étroite collaboration avec les collectivités locales d'Angers (Angers Loire Territoire et Angers Loire Métropole), la société de promotion immobilière Océa, ainsi que BEG, société d'ingénierie.

L'objectif est de repenser l'organisation du site pour optimiser les flux et adapter sa surface aux besoins industriels actuels et futurs. Toutes les zones de production de l'usine, y compris ses activités Aftermarket, sont désormais regroupées dans un même bâtiment et mieux connectées entre elles. Ce réaménagement permet également de libérer une partie du terrain (11 hectares) pour accueillir de nouvelles dynamiques économiques et urbaines.

Le processus de cession se déroule en deux phases. La première, qui concerne 5,5 hectares, est en cours et devrait être finalisée d'ici la fin de l'année 2025. Les parcelles restantes sont encore disponibles et suscitent un fort intérêt du marché. Plusieurs négociations sont actuellement menées.

### **Une nouvelle étape pour Astemo Europe et Astemo Angers**

À travers ces évolutions, Astemo Europe réaffirme son engagement en faveur de solutions de mobilité de nouvelle génération. Cette dynamique permet à l'entreprise de rester à l'avant-garde de l'innovation technologique dans toute la région, tout en contribuant à un écosystème automobile plus durable et plus performant.

#### **À propos d'Astemo**

Astemo, dont le siège social est situé à Tokyo, au Japon, est une entreprise dont les actionnaires sont Hitachi, Ltd., Honda Motor Co. et JIC Capital, Ltd. Avec 80 000 employés dans le monde et des opérations en Amérique, en Asie, en Chine, en Europe et au Japon, l'entreprise est un méga-fournisseur mondial de l'industrie automobile. Les divisions Electric Business, Vehicle Business et Motorcycle Business sont engagées dans le développement, la fabrication, la vente et l'entretien de composants automobiles ainsi que de machines et de systèmes de transport et industriels. Astemo s'engage à créer une société durable et à accroître la valeur de l'entreprise.

Pour plus d'informations, visitez : [www.astemo.com](http://www.astemo.com)

Astemo Angers fait partie d'Astemo Europe, dont le siège social est situé à Munich (Schwaig), en Allemagne. Avec 3 400 employés répartis dans neuf pays (Bulgarie, Tchéquie, France, Allemagne, Pologne, Portugal, Espagne, Turquie et Royaume-Uni), Astemo Europe développe des solutions de mobilité innovantes pour les technologies ICE, xEV et AD/ADAS. Le groupe Astemo s'engage à contribuer à une société durable et à une meilleure qualité de vie en fournissant des solutions de mobilité avancées de premier plan.

En France, Astemo Europe opère sous le nom d'entité juridique Astemo France S.A.S sur deux sites : Paris et Angers.